

Italy (ratification: 1924)Demande directe, 1997

La commission a pris note des informations communiquées dans le rapport du gouvernement. Elle prie ce dernier de fournir dans son prochain rapport des informations complémentaires sur l'application des dispositions suivantes de la convention.

Article 5 de la convention. Se référant à l'information selon laquelle un projet de loi soumis au parlement le 7 mai 1997, portant sur les dispositions concernant les bâtiments destinés à la navigation internationale et les modifications du code de la navigation ainsi que les dispositions concernant les secteurs portuaires et maritimes, prévoit la création d'un Observatoire du marché du travail, la commission prie le gouvernement de fournir des précisions sur la composition et les attributions de cet observatoire et de tenir le Bureau informé des suites données au projet.

Article 8. La commission relève que le gouvernement n'est pas actuellement en mesure de fournir des informations statistiques sur le nombre et la nationalité des marins ayant bénéficié des facilités prévues pour le placement des marins. Elle lui saurait gré d'indiquer les mesures prises ou envisagées pour faire porter effet à cette disposition de la convention.

Article 10, paragraphe 1. Notant que depuis 1981 le gouvernement n'a pas fourni d'informations statistiques ou autres concernant le chômage des marins et le fonctionnement des établissements de placement pour les marins, la commission le prie de fournir, ainsi que cela est requis par le formulaire de rapport, toute information disponible à cet égard.

The Committee notes the information supplied in the Government's report. It asks the Government to provide additional information in its next report on the application of the following provisions of the Convention.

Article 5. The Committee notes the information that a Bill submitted to Parliament on 7 May 1997, concerning the provisions governing vessels destined for international navigation, amendments to the Navigation Code and the provisions governing the port and maritime sectors, provides for the establishment of a Labour Market Observatory. The Committee asks the Government to provide particulars of the membership and attributions of the Observatory and to inform the Committee of the progress of the above Bill.

Article 8. The Committee notes that the Government is unable at present to provide statistical information on the number and nationality of seafarers who have benefited from the facilities for the placement of seafarers. It would be grateful if the Government would indicate the measures taken or envisaged to give effect to this provision of the Convention.

Article 10, paragraph 1. The Committee notes that since 1981 the Government has provided no statistical or other information on unemployment among seafarers and the work of seafarers' employment agencies, and asks the Government to provide all available information on this matter, as required by the report form.